

Casa Art Deco

Historia:

Esta estructura se diseñó y construyó a finales de la década de 1930 por don Luis García Casanova, para servir de residencia a don Pascual Sanchez, prestigioso comerciante establecido en Caguas. Esta época se caracterizó por el auge en la construcción del estilo arquitectónico conocido como Art Deco. Posteriormente, el inmueble fue adquirido por don Regino Flores, socio de las empresas Café Crema. En el año 2001 paso a ser propiedad de la licenciada Milagros García. Esta residencia es una copia exacta de las diseñadas por el arquitecto Antonín Nechodoma. Se destacan la ornamentación de las columnas y sus líneas onduladas alargadas que simulan olas. La corona de cuatro planos del techo exhibe terminaciones curvas en las esquinas.

Localización: Calle Ramón Baldorioty de Castro número 28, esquina Julio Vizcarrondo